

# *Miguel Díaz-Canel qualifie d'infamie contre le Venezuela le périple de Pompeo dans la région*

---



La Havane, 22 sept (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a qualifié d'infamie contre le Venezuela le périple que le secrétaire d'État nord-américain Michael Pompeo vient de réaliser dans la région.

«Un périple dans le but d'unir les mensonges et les menteurs, les faussetés, les calomnies et les laquais impériaux qui s'accrochent pour créer le chaos, l'instabilité et même le climat d'une intervention militaire étrangère contre le Venezuela», a déclaré le président Diaz-Canel sur son compte Twitter officiel.

Le chef de la diplomatie nord-américaine s'est rendu la semaine dernière dans trois pays limitrophes du Venezuela : le Brésil, la Guyane et la Colombie, en plus du Suriname, afin de faire pression sur le gouvernement légitime de Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234788-miguel-diaz-canel-qualifie-dinfamie-contre-le-venezuela-le-periple-de-pompeo-dans-la-region>



**Radio Habana Cuba**